

DESA

Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi, Bripka Jumadi, Gelar Door To Door System "DDS" dan "Anjongsana"

Sukabumi - SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID

Dec 17, 2023 - 14:43



Pada hari Minggu, tanggal 17 Desember 2023, Bripka Jumadi, Bhabinkamtibmas Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) yang juga dimeriahkan dengan acara Anjangsana dan Silaturahmi di Kp. Cikukulu Rt. 24/09 Desa Pondokkasolandeuh.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 14.00 WIB hingga selesai ini, Bripka Jumadi menjalankan misi positif dengan berkunjung ke rumah Kadus IV, Bapak Iswanto. Selain mempererat tali silaturahmi, kegiatan ini juga menjadi ajang untuk menyampaikan berbagai himbauan kepada masyarakat setempat.

Beberapa poin utama yang disampaikan Bripka Jumadi meliputi sosialisasi mengenai program OMB 2023-2024 terkait Pemilu Damai dan Tenram. Selain itu, masyarakat diajak untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam seperti banjir dan longsor yang dapat dipicu oleh curah hujan tinggi.

Dalam upaya menjaga keamanan, Bripka Jumadi memberikan peringatan terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor, serta mengajak masyarakat untuk lebih berhati-hati. Di samping itu, masyarakat juga diingatkan untuk waspada terhadap aksi geng motor atau gankster, dengan himbauan agar meningkatkan kegiatan ronda malam di wilayah tersebut.

Bripka Jumadi juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE (Presisi) Curhat Dong, yang merujuk pada nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan ini tidak hanya menjadi wadah untuk menyampaikan himbauan dan sosialisasi, namun juga menjadi forum interaktif dengan masyarakat. Bripka Jumadi mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga dengan tujuan meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Kapolsek Parungkuda, AKP AAH Hermawan, S.E, M.H, menyatakan bahwa selama kegiatan berjalan aman, lancar, dan kondusif. Diharapkan kegiatan semacam ini dapat terus dilaksanakan untuk membangun kepercayaan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat.